

Publication: Journal de Genève; Date: Jan 6, 1992; Section: None; Page: 15

**CINEMA** Probable changement de direction à la Cinémathèque suisse en 1995

Freddy Buache prépare sa succession

Son adjoint, Christian Dimitriu, partira, lui, c'est sûr, à fin avril. Et sera remplacé par l'Alémanique Bernhard Uhlmann, lequel devrait succéder ensuite à M. Buache dans trois ans.

Bernhard Uhlmann, actuel directeur du centre cinématographique Filmpodium de Zurich, reprendra probablement les rênes de la Cinémathèque suisse en 1995, après le retrait de l'actuel directeur Freddy Buache. Quant au directeur-adjoint de l'institution, Christian Dimitriu, pressenti dans un premier temps à cette fonction, il quittera son poste en avril prochain.

M. Uhlmann s'est vu offrir en novembre par Freddy Buache lui-même, la reprise de la direction de la Cinémathèque suisse. Ses activités commenceront dès le début 1993 et il reprendra la direction effective de l'institution après le retrait de M. Buache, a-t-il déclaré dimanche. Il a toutefois démenti les informations selon lesquelles il reprendrait la tête de la Cinémathèque dès 1993.

S'il a confirmé le même jour l'engagement de M. Uhlmann au poste de responsable de la programmation et des

activités artistiques de la Cinémathèque dès 1993, Freddy Buache a toutefois refusé de s'exprimer sur sa propre succession. « Celle-ci deviendra un thème de discussion lorsque j'aurai donné ma démission. »

Des rumeurs internes avaient fait état de cette nomination depuis plusieurs mois déjà, en particulier au moment de l'annonce, en octobre 1991, du retrait de l'actuel directeur-adjoint de la cinémathèque, Christian Dimitriu. La revue des milieux cinématographiques suisses *Cinébulletin* avait laissé entendre, dans son édition de novembre, que M. Dimitriu « avait été invité à donner sa démission ». Ce dernier quittera effectivement la Cinémathèque à fin avril.

La nomination de M. Uhlmann doit pourtant encore recevoir l'approbation du Conseil de fondation de la Cinémathèque, laquelle pourra intervenir qu'au moment de la démission de M. Buache. (ATS)



Freddy Buache: « Ma succession deviendra un thème de discussion lorsque j'aurai donné ma démission » (ARC)